

Aksi Nyata Babinsa Koramil Banggae Turun ke Selokan, Ajak Masyarakat Peduli Kebersihan Lingkungan

M Ali Akbar - SULBAR.DISKOMINFO.ID

Jul 13, 2024 - 11:18



Majene - Praka Akbar Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene bersama masyarakat Kelurahan Labuang Utara Kecamatan Banggae Timur Kabupaten Majene melaksanakan kegiatan kerja bakti membersihkan selokan. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya mencegah banjir ketika hujan deras turun. Dengan penuh semangat, Praka Akbar memimpin masyarakat dalam

membersihkan selokan yang sudah mulai tersumbat oleh sampah dan lumpur. Sabtu (13/07/2024).



Praka Akbar menyampaikan bahwa kegiatan ini bukan hanya untuk menjaga kebersihan lingkungan, tetapi juga sebagai bentuk kepedulian dan tanggung jawab bersama dalam mencegah bencana banjir. "Kebersihan adalah tanggung jawab kita semua. Dengan menjaga kebersihan selokan, kita dapat mengurangi risiko banjir yang dapat merusak rumah dan infrastruktur lainnya," ujarnya.

Selain membersihkan selokan, Praka Akbar juga mengajak masyarakat untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan di sekitar tempat tinggal mereka. Ia menekankan bahwa menjaga kebersihan lingkungan tidak hanya dilakukan saat ada kegiatan kerja bakti, tetapi harus menjadi kebiasaan sehari-hari. "Mulailah dari hal yang sederhana, seperti tidak membuang sampah sembarangan dan membersihkan halaman rumah masing-masing," tambahnya.

Masyarakat Kelurahan Labuang Utara menyambut baik inisiatif ini dan antusias dalam mengikuti kegiatan kerja bakti. Mereka merasa senang dapat berpartisipasi langsung dalam menjaga kebersihan lingkungan dan bekerja sama dengan Babinsa.

"Kami sangat berterima kasih kepada Praka Akbar yang selalu hadir dan peduli dengan kondisi lingkungan kami. Semoga kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan secara rutin," ungkap salah satu warga.

Dengan adanya kegiatan kerja bakti ini, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya kebersihan lingkungan semakin meningkat. Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene akan terus berupaya memberikan edukasi dan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan, demi

menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari bencana banjir.